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平成 29年第２回行方市議会定例会 

 

一 般 質 問 通 告 書 

発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

１ 11番 

髙 橋 正 信 

 

一問一答 

1.人口問題と定

住支援につい

て 

①千年村に認証された行方市と定住支援につ

いて 

②お試し居住体験制度の概要と今後の展望に

ついて 

 

市 長 

担当部課長 

2.生活困窮者支

援について 

①生活困窮者自立支援法による自立相談支援

事業が開始されていると思うが、相談窓口の

現状と課題はどのようなものか 

②相談者の状況に応じた様々な支援プランの

作成、そして就労支援等に繋いでいく自立支

援への対応は十分か 

③相談窓口へ来れない方、見えない生活困窮状

態の方に対する掌握と支援はどのようにさ

れているのか 

④生活困窮者の子ども達に対する学習支援等

への取り組みは 

 

市 長 

教 育 長 

担 当 部 長 

3.自転車活用推

進について 

 

①自転車活用推進法が施行されたが、本市にお

いては自転車活用推進計画をいち早く策定

し、公共の利益の増進と自転車活用の環境づ

くりを推進すべきと思うが所見を伺う 

②つくば霞ケ浦りんりんロードの環境整備の

進捗状況と、本市におけるサイクリングの普

及・啓発等への取り組みは 

 

市 長 

担当部課長 

２ ４番 

小野瀬 忠利 

 

一問一答 

1.地域産業振興 ①各産業においてどの様な推移が見られるの

か 

課題、今後の取り組みについて 

 関係団体の連携、協力について 

 

市 長 

担当部課長 

農業委員会

事 務 局 長 
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発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

２ ４番 

小野瀬 忠利 

 

一問一答 

2.子育て支援に

ついて（教育

を含む） 

①就学前保育、教育の今後の在り方について 

②放課後児童クラブ、降園後保育における現状

の課題と今後の取り組みについて 

③スクールバス運行について（現状の課題、運

行拡大について、ルートの決定について） 

 

市 長 

教 育 長 

担 当 部 長 

 

3.防災対応型エ

リア放送につ

いて（なめが

たエリアテレ

ビ） 

 

①視聴世帯拡張の現状について 

②コンテンツの充実について（今後の製作の進

め方） 

担当部課長 

３ 14番 

髙 木  正 

 

一問一答 

1.住民本位の行

政確立とその

責任について 

（説明責任・

結果責任） 

・なめがた農業

協同組合への

市有地売却に

ついて 

①行政の主体は市民であります。従って行政の

執行は市民に対して透明性の中で、広くてわ

かりやすい説明をし、情報の公開、共有の中

で運営することが肝要である。その上で、現

在の市民の多種多様な意見の集約的調整に

おいては、「公理」「公正」「公平」をもって

臨み市民の理解と協力の中で執行すべきで

ある。また、そこには結果における責任の明

確性もしていく時代である。総括的見解をお

伺いします 

 

市 長 

副 市 長 

担 当 部 長 

農業委員会

事 務 局 長 

2.将来への行方

市づくりの指

針について 

 

①将来への行方市づくりの指針について 市 長 

 

４ ８番 

貝 塚 俊 幸 

 

一問一答 

1.農政について ①耕作放棄地等の施策について 

②中間管理機構及び農地法について 

 

市 長 

担 当 部 長 

農業委員会

事 務 局 長 

 

2.公の施設の広

域利用につい

て 

 

①公の施設の広域利用に関する体育施設等の

利用状況について 

市 長 

担当部課長 
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発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

４ ８番 

貝 塚 俊 幸 

 

一問一答 

 

3.行方市立幼稚

園について 

 

①行方市立幼稚園の現状を踏まえて今後の展

望と方針について 

市 長 

教 育 長 

担 当 部 長 

５ ２番 

阿部 孝太郎 

 

一問一答 

1.働く場拡大プ

ロジェクトに

ついて 

 

①地元企業への具体的施策は 

②工場立地法の特例措置に関する条例制定に

関して 

③農業法人の設立など、農業の基盤整備への施

策は 

 

市 長 

担当部課長 

2.不妊治療費補

助事業につい

て 

 

①不妊治療費補助事業の運用状況について 

また、今年度の周知方法は 

②不育症、男性の不妊症治療への補助拡大に関

して 

 

市 長 

担当部課長 

６ 13番 

宮 内  正 

 

一括 

 

1.麻生中学校の

通学道路につ

いて 

 

①用地の確保はどのような状況か伺います 

②県道水戸神栖線からの自転車通学する生徒

数は何名位いるか伺います 

③安全対策はどのようにしているか 

④前回の質問に対しての答弁で、一番危険と思

われる場所については、早急に対応すると答

弁を頂いたが実施されたのか伺います 

⑤いつ頃までに安全な通学路になるのか伺い

ます 

 

市 長 

教 育 長 

担当部課長 

2.東関東自動車

道路について 

①用地買収はどの程度進んでいるのか伺いま

す 

②2020年に開催される東京オリンピック・パラ

リンピックまでに開通となるのか伺います 

③ハイウェイオアシスが行方地内に設置され

るか伺います 

 

市 長 

担当部課長 
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発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

７ １番 

河 野 俊 雄 

 

一問一答 

1.安全安心なま

ちづくりにつ

いて 

①行方市地域防災計画策定後の具体的な取り

組みはされているか 

②東海第２発電所の再稼働を巡る動向の下で、

行方市としての原子力災害対策は充分なの

か 

 

市 長 

担当部課長 

 

2.公共施設の維

持管理につい

て 

 

①直接管理施設と委託管理施設の管理状況の

把握はどのようにされているのか 

②公共施設等総合管理計画（基本計画）策定後、

具体的方針やスケジュールを示すための実

施再編計画の策定状況はどうなっているの

か 

 

市 長 

担当部課長 

 

3.防災対応型エ

リア放送整備

事業について 

①現状での問題と課題はどの程度あるのか 

②市民への周知が充分でなく認知状況は進ん

でいない 

今後どのように進めていくのか 

 

市 長 

担当部課長 

 

８ ６番 

栗 原  繁 

 

一括 

 

1.社会福祉の現

業組織 

 

①市の責務と委託業務の種類 

②相談窓口の役割と連携 

③救済に至らない事例と対応 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

2.開発行為と環

境保全 

 

①開発行為に付される条件と責務 

②環境負荷軽減に向けた施策 

③世界湖沼会議開催をふまえた取り組み 

 

市 長 

副 市 長 

担 当 部 長 

 

3.教育施策の展

開 

 

①教育機会確保法とは 

②市が行うべき施策、果たせる役割 

③不登校児童・生徒の現状と課題 

 

市 長 

教 育 長 

 

９ 12番 

小 林  久 

 

一括 

 

1.鈴木市政の自

己評価 

 

①44ヶ月と半月を振り返り実績と課題 

 

市 長 

 

2.税収と財政 ①基準財政需要額と税収のバランス 

②事業起債の考え方 

③ふるさと納税の今後 

 

市 長 

副 市 長 

担当部課長 
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一般質問実施日及び人数： ６月 14日 (水)  ３名（発言順 １～３ ） 

                   ６月 15日 (木)  ３名（発言順 ４～６ ） 

                  ６月 16日 (金)  ３名（発言順  ７～９ ） 

 

 

 

 

 

 

 


